

学校だより：

# 岩中リポート

卒祝第2号

令和2年3月16日（月）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 感動の卒業式、49名の卒業生、本当におめでとう！

3月13日（金）に「第60回卒業証書授与式」が行われました。今回は第2弾、感動のシーンを写真と共に振り返ってみたいと思います。」



（卒業生入場！3学年の先生方も緊張と寂しさが漂っています。最後の大事な仕事です！！）



（卒業証書授与、どの生徒も堂々とした態度で終始すばらしい態度で参加していました。）



（送辞の増子くん、答辞の渡辺くん、卒業生お礼のことばの伊藤くん、すばらしい発表でした。）



（3年1組・角田学級より）



（3年2組・村上学級より）



(かわせみ学級・内藤学級より)



(りんどう学級・大平学級より)

3学年主任の廣瀬先生を始めに、角田先生、村上先生、内藤先生、大平先生の3学年の先生方、今までの事前指導ありがとうございました。本当にすばらしい生徒たちでした。また、会場準備等でお世話になりました2学年主任の宗像先生を中心に、1・2学年の先生方の協力があったのことに感謝いたします。本当にありがとうございました。

## 卒業生からすてきなプレゼントをいただきました。

卒業式の前日の12日(木)に3学年の先生方より、全教職員に「卒業生からの色紙のプレゼント」をいただきました。何と色紙を開いてみると卒業生からの感謝の言葉が書かれていました。校長の私にも届けられ、心温まるメッセージがたくさん書かれていました。そのなかの何点かをご紹介します。今後の活力となります。ありがとうございました。

校長先生へ

- 面接練習や私たちのための仕事をしてくださり、ありがとうございました。自分は父を亡くしてから、心細かったのですが、馬場校長先生は父の温かみを感じました。これからもお元気でいてください。今日までありがとうございました。(男子)
- 1年間ありがとうございました。毎朝、校長先生と挨拶を交わすと1日が始まるのを感じ、「頑張ろう!」という気持ちになりました。面接練習でも校長先生の優しい雰囲気のおかげで本番でも緊張せずにできました。本当にありがとうございました。(女子)
- 私が席書大会に出たとき、寒い中応援に来てくださり、ありがとうございました。高校生になっても勉強頑張ります。(女子)
- 毎朝、信号機の前にいてくださり、本当にありがとうございました。先生のおかげで安全に登校できました。また、生徒会でも何度も助けてもらいありがとうございました。校長先生のようなクールで面白く、カッコいい大人になれるよう頑張ります。(男子)
- ※ 私はこんなに立派な人間ではありませんが、このように言ってもらえると本当に嬉しいです。特に父親を亡くした生徒の文面は心を打たれました。面接練習で尊敬する人はの質問に「母親です。僕をここまで立派に育ててくれたからです。」その光景が今でも目に焼き付いています・・・。



## 49名全員の進路決定！今日は県立高校合格発表！！

3月16日(月)は県立高校の合格発表です。お陰様で本校の生徒たちは私立高校も含めて、49名全員の進路が決定いたしました。改めまして、合格おめでとうございます。これで一安心ですが、また心新たに明日から、新たな目標を掲げ今まで以上に頑張ってもらいたいと思います。「どこの高校に入学したかが大事ではなく、3年間どのように高校生活を送り卒業したかが大事です。」他の中学校出身者に負けずに頑張れ、君たちの未来は自分自身で切り拓いていけ！応援しています。

※ 本校ホームページ、3月11日(水)でアクセス数89万件を突破しました！いつもありがとうございます。